

martes 12 de diciembre de 2023

# Presentado el concierto de Navidad que la Coral Ciudad de Antequera ofrecerá el viernes 15 de diciembre a las 20:00 horas en la iglesia de Belén

Se ofrecerá una selección de villancicos bajo la dirección de Manuel Ruiz Campos, contando para la ocasión con Isaac Pascual al piano. También tendrá un carácter benéfico puesto que se solicita la colaboración económica de los asistentes con donativos a favor de la Comunidad de Clarisas del convento antequerano.



La teniente de alcalde delegada de Tradiciones y Fiestas Mayores, Elena Melero, y el presidente de la Coral Ciudad de Antequera, Manuel Campos, han presentado en rueda de prensa el concierto extraordinario de Navidad que dicho conjunto ofrecerá el próximo viernes 15 de diciembre en la iglesia conventual de Belén.

Dicho concierto comenzará a las 20:00 horas, contando con la dirección musical de Manuel Ruiz Campos y el acompañamiento al piano de Isaac Pascual. Se interpretará una selección de villancicos para celebrar y conmemorar la llegada

de la Navidad.

La entrada será libre hasta completar aforo, si bien se hace un llamamiento a la colaboración económica de los asistentes a través de donativos anónimos a beneficio de la Comunidad de Religiosas Clarisas del convento, pudiendo de esta manera colaborar con el día a día de las mismas.

